

COMMISSION SPECIALE "re" CIE MONTREAL WATER & POWER

Compte rendu de l'assemblée du 9 novembre 1911.

Sont présents: MM. les échevins N. Lapointe, Turcot, Lussier, Emard, Carter, Larivière, Boyd, Prud'homme et Deguire.

Les minutes de la dernière séance sont lues et approuvées.

Le Secrétaire soumet alors le projet de rapport suivant qu'il a préparé conformément aux instructions qui lui ont été données à la dernière séance.

La Commission Spéciale nommée pour étudier la question de l'achat de la Compagnie Montreal Water and Power Co., a l'honneur de faire rapport:

Que conformément aux instructions du Conseil elle a mis à l'étude la question de l'achat de la "Compagnie Montreal Water & Power" et le rapport fait au Conseil par le Bureau des Commissaires, à ce sujet.

Votre Commission a tenu 8 séances et elle s'est procurée divers renseignements, rapports, etc., à savoir:

1.—Rapport de la Compagnie Montreal Water & Power pour l'année finissant le 30 avril 1911.

2.—Etat estimatif du contribuable que la Cité serait appelée à rembourser aux contribuables des quartiers desservis par la Compagnie "Montreal Water & Power" jusqu'à l'expiration des diverses franchises.

3.—Résolution du Conseil du "Board of Trade" s'opposant à l'achat de la Compagnie "Montreal Water & Power".

4.—Communication de la Compagnie "Montreal Water & Power" en date du 12 mai 1911, au sujet de l'option demandée à ladite Compagnie pour l'achat de ses actions ordinaires et préférentielles.

5.—Option donnée le 26 juin 1911, à la Cité pour six mois par la Compagnie "Montreal Water & Power" pour l'achat de ses actions ordinaires moyennant la somme de \$1,020,000 et pour l'achat de ses actions préférentielles moyennant la somme de \$600,000.

6.—Rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité en date du 11 juillet 1911, relativement aux obligations que la Cité assumerait en achetant les actions de cette compagnie au prix maximum fixé par la charte de ladite Cité.

7.—Communication de l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, en date du 21 juillet 1911, en réponse à certaines questions quant à l'économie que la Cité réaliserait au cas où le système de la Compagnie "Montreal Water and Power" serait fusionné avec celui de l'Aqueduc de Montréal et aussi quant à l'économie que la Cité réaliserait dans le coût du pompage et de la fourniture de l'eau à certains quartiers de ladite Cité.

8.—Opinion des Avocats de la Cité au sujet de l'interprétation de la clause 29 du règlement No. 53 de la ci-devant municipalité de Ste-Cunégonde, et de la clause 16 du contrat passé entre le ci-devant Village de St-Louis du Mile-End et la Compagnie "Montreal Water & Power."

Après mûre examen de toute cette question et après avoir entendu les explications qui lui ont été données par des membres du Bureau des Commissaires, Votre Commission est arrivée à la conclusion de renvoyer au Conseil le rapport du Bureau des Commissaires et de mettre devant ledit Conseil tous les documents et renseignements qui lui ont été soumis en l'informant que la question est trop importante pour qu'elle prenne la responsabilité de recommander d'acheter ou de ne pas acheter ladite Compagnie, et qu'elle recommande par conséquent que la décision à être prise sur cette question soit laissée entièrement au Conseil.

Le tout, néanmoins, respectueusement soumis,

Chambre de la Commission,
Hôtel de Ville,
Montréal, octobre 1911.

Et un débat s'engageant,
Sur proposition de M. l'échevin Emard,
Il est unanimement,
Résolu: D'amender les conclusions dudit rapport comme suit, et de le transmettre au Conseil.

SPECIAL COMMITTEE "re" MONTREAL WATER & POWER CO.

Report of meeting held on the 9th November 1911.

Present: Ald. N. Lapointe, Turcot, Lussier, Emard, Carter, Larivière, Boyd, Prud'homme and Deguire.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

The Secretary then submitted the following draft of report which be prepared according to the instructions he received at the last meeting.

The Special Committee appointed to consider the question of the purchase of the Montreal Water & Power Co.,

Respectfully report,

That, as directed by the Council, they have considered the question of the purchase of the "Montreal Water and Power Co.", and the report made to Council by the Board of Commissioners in this connection.

Your Committee held 8 meetings and obtained different information, reports, etc., to wit:

1.—Report of the Montreal Water and Power Company for the year ending on the 30th. April 1911.

2.—Estimate of the amount which the City would be called upon to refund to the rate-payers of the wards supplied by the Montreal Water and Power Company until the expiry of the various franchises.

3.—Resolution of the Council of the Board of Trade objecting to the purchase of the Montreal Water and Power Company.

4.—Communication from the Montreal Water and Power Company under date of 12th. May 1911, in connection with the option which the said Company was requested to give for the purchase of its common and preferred stock.

5.—Option given on the 26th June 1911, to the City for six months by the Montreal Water and Power Company for the purchase of its common stock for the sum of \$1,020,000 and for the purchase of its preferred stock for the sum of \$600,000.

6.—Report of the City Comptroller and Auditor under date of the 11th July 1911, in connection with the obligations which the City would assume by purchasing the stock of said Company at the maximum price fixed by the City Charter.

7.—Communication from the Superintendent of Water Works dated 21st July 1911, in reply to certain questions as to the saving which the City would realize in the event of the Montreal Water and Power system being amalgamated with that of the Montreal Water Works, and also to the saving which the City would realize in the cost of pumping the water and of supplying the same to certain wards of the said City.

8.—Opinion of the City Attorneys "re" interpretation of clause 29 of By-law No. 53 of the former municipality of Ste. Cunégonde and of clause 16 of the contract passed between the former village of St. Louis du Mile End and the Montreal Water and Power Company.

After due consideration of the whole question and after hearing the explanations given by the members of the Board of Commissioners your Committee have come to the conclusion to refer to Council the report of the Board of Commissioners and to lay before said Council all the documents and information submitted to them advising them that the question is of so great an importance that they would not take the responsibility of recommending that said Company be purchased or not, and they, therefore, recommend that the decision to be taken on that question be left entirely with the Council.

The whole, nevertheless, respectfully submitted,

Committee Room,
City Hall,
Montreal, October 1911.

And a debate arising,

On motion of Ald. Emard, it was unanimously